

Individuales y Coronas

En el planeta individual vivían los egocentristas, Este era un hermoso planeta lleno de tecnología, recursos y maravillas acá habitaban seres únicos, creativos y no conectados sin embargo tanta tecnología y ocupaciones dieron lugar al desarrollo de mentes ambiciosas individualistas y sin empatía unos de ellos lideraban un gran país; ellos eran orgullo y manipulación. De pronto del Planeta Corona llegaron seres que, a pesar de ser muy pocos y con habilidades limitadas, tenían un peso importante por su unión, trabajaban en equipo y sobre todo identificaron que en Individual podían desarrollarse de mejor forma pues aprovechaban la desunión y se perfeccionaban en la debilidad de los egocentrista.

Los egocentristas empezaron a sufrir las consecuencias de sus descuidos Y pronto sus actividades se vieron afectadas incluso sus cuerpos mostraban cambios importantes. Abundancia ya no iba tan deprisa, orgullo ya no podía criticarse mutuamente, dejaron de ir a los empleos de sus actividades, pues si salían de casa serían atacados por los coronas y sus recursos y economías afectaban la de ellos entonces los egocentristas tenían que cambiar volver a sus raíces volver a ser ellos mismos perdonarse aceptarse y sobre todo mantenerse como seres individuales pero en pleno saber de pertenecer al todo siendo reflejo de todos el gran descubrimiento.

Dijo amor –¡qué genial hallazgo!, pero y ahora ¿cómo recuperarse?, ¿cómo trabajar sin orgullo uniendo conocimientos fuerza y experiencias que les permitan vencer a Corona?– y se preguntaron ¿Cómo podemos adaptar nuestro modelo de negocio diversos canales de distribución que nos permitan llegar a nuestros clientes actuales y potenciales, recuperando nuestro capital y generando utilidad de 33% en 6 meses?